

Ellern zu stark für den TuS-Nachwuchs

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 14. April 2010 um 14:59 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. April 2010 um 15:07 Uhr



Es war durchaus mehr drin am Montagabend für die nicht in Bestbesetzung angetretene 2. Jugend, die in Ellern gegen die SG Altweidelbach/Ellern antrat. In den Doppeln das gewohnte Bild: Robin Mähringer und Florian Wittek fuhren verdientermaßen den ersten Punkt für das Team ein. Enrico Franz und Jannis Guthmann konnten mit ihren Gegnern nicht mithalten und unterlagen dementsprechend hoch. Im Einzel knüpfte Robin an seine Erfolge aus den vergangenen Partien an und gewann mit etwas Mühe gegen seine mit einem Noppen-außen-Belag spielende Gegnerin mit 3:2. Florian tat sich gegen die unangenehme Spielweise der gegnerischen Nummer 1 schwer und verlor das Match. Das junge hintere Paarkreuz der Dichtelbacher war nicht chancenlos, konnte im entscheidenden Moment jedoch nicht die nötigen Akzente setzen. Vor allem Enrico, der zwischenzeitlich mit 2:1 führte, ärgerte sich über die erneut knappe 2:3-Niederlage. In der zweiten Einzelrunde war es nur Florian, der sich geschickt gegen die Noppenspielerin der Ellerner durchzusetzen wusste. Für einen Punktgewinn reichte die Gesamtleistung der Mannschaft jedoch letztlich nicht aus. Endergebnis: 3:6.